Granada Digital Página 1 de 1



UNIVERSIDAD CURSOS VERANO

## El Centro Mediterráneo de la UGR acoge seis nuevos cursos durante la primera quincena de julio

5/7/2005 - 13:01 Redacción GD

Desde el 11 al 15 de julio este curso analizará, desde un punto de vista multidisciplinar, la investigación que se realiza en España en el campo de las tecnologías del habla, así como los métodos y técnicas que se basan en el procesamiento del lenguaje hablado. El estudio de los avances en el reconocimiento y la comprensión de los mensajes orales pronunciados por los usuarios de los ordenadores es clave para fomentar su mayor aplicación en el ámbito empresarial, y por consiguiente, favorecer un mayor aprovechamiento de la tecnología.

#### Oriente Medio: Cine, memoria e identidad.

El curso dirigido por Alberto Elena (Universidad autónoma de Madrid) muestra desde el 11 al 15 de julio a través de la proyección de varios largometrajes y conferencias, la visión de diferentes directores, tanto del mundo oriental como occidental, de la realidad social y política de los países de oriente medio. Algunas de las películas que se podrán ver serán: Crónica de una desaparición. (Siyil ijtifaa, Elia Suleiman, Palestina, 1996), Fuego sobre Bagdad. (Live from Baghdad, Mick Jackson, Estados Unidos, 2002), Cantos de mi tierra natal. (Avazhaye sazarmine madariyam, Bahman Ghobadi, Irán, 2002) etc. Todas ellas se proyectarán en versión original subtitulada.

# Fundamentos básicos y aplicación clínica de los radicales libres en el envejecimiento

Desde el 14 hasta el 17 de julio y con la coordinación de Darío Acuña Castroviejo, catedrático de Fisiología de la Universidad de Granada y Germaine Escames Rosa, profesora y doctora de fisiología también de la UGR, el curso pretende dar a conocer los principales avances en la fisiología y fisiopatología de los radicales libres, sobre todo en relación a sus funciones y efectos en el organismo, y evaluar la participación de los radicales libres en el envejecimiento. El curso va dirigido a médicos, estudiantes y profesionales de la medicina estética interesados en la medicina antienvejecimiento.

### Granada

Hacia unos escenarios de paz y estabilidad para el s. XXI: un reto para las políticas de los países del norte y del sur.

Con la dirección de Carlos de Cueto Nogueras, director del Centro del Análisis de Seguridad (CEAS), y la organización del Centro Euroárabe de Altos Estudios, ambos con sede en Granada, este curso de gran proyección internacional y que se celebrará entre el 11 y 15 de julio, plantea un acercamiento a la paz y la estabilidad mundiales, a través de una visión geopolítica de los conflictos de varios países y regiones del planeta. Entre los contenidos del curso, destaca el módulo dedicado a la labor de España como mediadora de la paz en importantes conflictos como el árabe-israelí o en Centroamérica, y la intervención del MADOC (Mando de Adiestramiento y Doctrina).

## Flora y Vegetación en Sierra Nevada

Entre el 11 y el 15 de julio se celebrará en el granadino Carmen de la Victoria, este curso que invita al alumno a realizar un paseo por Sierra Nevada, con el fin de profundizar en su flora y vegetación. Como contenido más atractivo, el curso propone la realización de diversas excursiones a diferentes puntos de Sierra Nevada. El curso está dirigido por Joaquín Molero Mesa, del departamento de Botánica de la Universidad de Granada, y contará con profesionales docentes de otras universidades españolas.

## Guadix

Curso de Lengua de Signos española Dar a conocer la lengua de signos y su gramática, la comunidad sorda y su cultura y conseguir una comunicación fluida en Lenguaje de Signos, son los objetivos principales de este curso que se desarrollará entre el 11 y el 15 de julio. Entre otros contenidos, abordará temáticas relacionadas con el desarrollo de recursos de comunicación visogestual como son: La percepción y atención visuales, o la expresión cultural, aspectos todos ellos destinados a fomentar el contacto entre las personas sordas y oyentes. El curso va dirigido a estudiantes de Ciencias de la Educación, Trabajo Social, Psicopedagogía, Psicología y a cualquier persona interesada.

#### LOS LECTORES RECOMIENDAN

- Torres Hurtado hace un paupérrimo balance Opinión
- · Granada Histórica denuncia el expolio del Patrimonio Histórico que ha efectuado el Ayuntamiento con una intervención en el Paseo de los Tristes - - 2/7/2005
- · La sonda de la NASA consigue su objetivo de impactar con el cometa Tempel 1 - - 4/7/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.